

13.06.2014 - 11:00 Uhr

Einladung zur Medienkonferenz: Mobility lanciert "Catch a Car" in Basel

Luzern (ots) -

Die Mobility Genossenschaft lanciert das erste stationsungebundene Carsharing-Angebot der Schweiz. Catch a Car ermöglicht es, Autos in Echtzeit zu orten, ohne vorgängige Reservation zu fahren und auf öffentlichen Parkplätzen im städtischen Strassenraum abzustellen. Ein entsprechendes Pilotprojekt startet im Spätsommer in Basel. Partner der Mobility Genossenschaft sind die Allianz Suisse, AMAG, EnergieSchweiz und die SBB. Die ETH Zürich begleitet Catch a Car wissenschaftlich.

Gerne laden wir Sie zur Medienkonferenz mit ausführlichen Informationen rund um Catch a Car ein:

- Montag, 23. Juni 2014, 10.00 Uhr
- Radisson Blu Hotel Luzern, Inseliquai 12, 6003 Luzern

Ihre Ansprechpartner sind:

- Viviana Buchmann, Geschäftsführerin Mobility Genossenschaft
- Regierungsrat Hans-Peter Wessels, Vorsteher des Bau- und Verkehrsdepartements Kanton Basel-Stadt
- Martin Jara, Mitglied der Geschäftsleitung Allianz Suisse Versicherungs-Gesellschaft AG
- Dino Graf, Leiter Corporate Communication/Mitglied der AMAG Konzernleitung
- Martin Sager, Leiter Mobilität EnergieSchweiz
- Patrick Altenburger, Leiter Markt Schweiz SBB Regionalverkehr
- -Dr. Francesco Ciari, ETH Zürich, Institute for Transport Planning and Systems (IVT)

Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme bis Freitag, 20. Juni per Talon (siehe beigefügtes pdf) oder per Email an p.eigenmann@mobility.ch.

Kontakt:

Patrick Eigenmann, Verantwortlicher Kommunikation & Medien, Mobility Genossenschaft, p.eigenmann@mobility.ch, 041 248 21 11

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100010161/100757578}$ abgerufen werden. } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100010161/1007578}$ abgerufen werden. } \mbox{$\frac{https://www.presseporta$